Système d'embauche des assistants aux aide-soignants de Tokushima Dispositif d'encouragement du recrutement des seniors actifs







Photos d'assistants de Tokushima

Contexte et objectifs

A l'horizon de 2025, lorsque les personnes nées entre 1947 et 1949 (génération de Dankai) auront plus de 75 ans, le nombre des personnes âgées dépendantes augmentera considérablement. Il est urgemment nécessaire d'augmenter le nombre des travailleurs dans le domaine des soins. Avec la progression de l'espérance de vie en bonne santé, de plus en plus de seniors sont actifs et motivés. Il est souhaitable que des lieux de travail ou d'activités soient créés pour ces seniors actifs.

Dans ce contexte, le département a créé en 2017 le Système d'embauche des assistants aux aide-soignants du département de Tokushima.

Description

Le métier d'assistant aux aide-soignants du département de Tokushima est un nouveau métier qui peut être exercé sans qualification ni expérience, même à mi-temps. Le système permet d'améliorer les conditions de travail dans le domaine des soins aux personnes âgées dépendantes en allégeant les services des aide-soignants qui étaient très variés : les services dits secondaires tels que nettoyer les chambres, faire les lits ou faire la conversation avec les soignés sont assignés aux assistants.

Résultats

Pendant deux ans, depuis début avril 2017 jusqu'à fin mars 2019, 94 seniors actifs ont participé au projet expérimental du département pour travailler comme assistant pendant 3 mois. Parmi eux, 67 personnes (71%) ont été réemployées après la fin du projet.